

# NGO

## Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Pantau Mini Market Malam Hari, Berikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 4, 2023 - 04:53



Polres Cianjur - Para Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, yaitu Aiptu Dedi Tarmedi, Aipda Ganjar, dan Briпка Deni Ihsan, melaksanakan kegiatan kontrol terhadap mini market yang buka hingga malam hari di wilayah Kecamatan Sukanagara, Cianjur. Kegiatan ini dilakukan sesuai arahan dari Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, untuk memastikan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar pertokoan. Kamis, tanggal 3 Agustus 2023,

Bhabinkamtibmas mengunjungi beberapa mini market yang masih buka pada malam hari. Selama kunjungan tersebut, mereka memberikan pesan kamtibmas kepada pemilik toko serta karyawan. Pesan kamtibmas ini mencakup pentingnya menjaga keamanan di sekitar toko, memperhatikan lingkungan sekitar, dan melaporkan setiap kejadian atau aktivitas yang mencurigakan.

"Aktivitas mini market yang buka hingga malam hari membutuhkan kewaspadaan ekstra dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kami berupaya memberikan himbauan kepada para pemilik toko dan karyawan untuk berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi warga sekitar," ujar Aiptu Dedi Tarmedi.

Aipda Ganjar menambahkan, "Kami juga mengajak masyarakat yang berbelanja di mini market untuk selalu memperhatikan barang bawaan dan kendaraan pribadi mereka. Hindari membawa terlalu banyak uang tunai dan barang berharga yang dapat menarik perhatian pelaku kejahatan."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kegiatan kontrol dan memberikan pesan kamtibmas kepada mini market yang buka hingga malam hari. "Kegiatan ini menunjukkan peran aktif Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaan. Dengan kerjasama antara kepolisian dan pemilik usaha, diharapkan wilayah Kecamatan Sukanagara dapat semakin aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan kontrol dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan mini market yang buka hingga malam hari di wilayah Kecamatan Sukanagara tetap menjaga lingkungan sekitar dengan baik. Kesadaran dan partisipasi aktif dari seluruh pihak menjadi kunci dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.